

02.05.2024

وقعت فولتامب لمحاولات الجهد العالي ش.م.ع.ع.م. احدى شركات فولتامب للطاقة ش.م.ع.ع. يوم الإثنين الموافق 29.04.2024 مؤخرًا عقد توريد محولات من فئة الجهد العالي للشركة العامة للكهرباء في الجمهورية الليبية من خلال مجموعة (GECOL) احدى الشركات التابعة لمجموعة EPC في الجمهورية الليبية بمبلغ وقدره 23 مليون دولار امريكي بما يعادل 8.8 مليون ريال عماني مضمونة الدفع ؛ كما سيعود بأثر إيجابي على أداء الشركة والمستثمرين والذي سوف يكون الأثر الإيجابي الكبير على فتح آفاق الاسواق امام الشركة لبيع محولات الطاقة الكبيرة الى منطقة الشرق الأوسط وشمال افريقيا وسيوفر المزيد من فرص النمو لشركة فولتامب ان شاء الله .

Voltamp Power SAOC One of the Subsidiary companies of Voltamp Energy SAOG Signed on Monday 29.04.2024 a contract to supply high-voltage transformers to General Electricity company of Libya (GECOL) through an EPC Group in the Republic of Libya for an amount of 23 million US dollars, equivalent to 8.8 million Omani riyals with secured payments process. It will greatly help in opening market horizons for the company to sell large power transformers to the Middle East and North Africa region and will provide more growth opportunities for Voltamp Company, Insha Allah.


عبدالله بن احمد الزدجالي

المدير العام

لشؤون الشركات

